



## Résolution du Conseil de l'IS sur la Guinée-Bissau

L'Internationale Socialiste note avec préoccupation la dégradation de la situation économique et sociale en Guinée Bissau, aggravée par la dissolution inconstitutionnelle du Parlement et la violation constante des droits, des libertés fondamentales des citoyens et des partis politiques, compromettant le fonctionnement normal et régulier des institutions de l'état de droit démocratique.

Le PAIG, parti membre de l' Internationale Socialiste, qui a gagné les élections législatives du 4/6/23 avec une majorité absolue ,fut empêché de gouverner par un coup d' état constitutionnel provoqué par le Président de la République qui a installé un gouvernement de sa propre initiative qui ne respecte pas la volonté populaire résultant de élections libres, justes et transparentes .

L'Internationale Socialiste réitère sa déclaration sur la situation politique de Guinée Bissau du 5/12/23, condamne encore une fois toutes les violations mentionnées ci-dessus et exige la réouverture immédiate de l'Assemblée Nationale Populaire, la réinstallation du gouvernement légitime du PAIGC, ainsi que le retour à la normalité constitutionnelle des institutions de l'état.

L'IS fait appel à la Communauté internationale, en particulier à la CEDEAO, l'Union Africaine et les Nations Unies afin qu'ils accompagnent la mise en place de mesures pour le ré-établissement de l'ordre constitutionnel et démocratique en Guinée Bissau.